

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. August 2012

## Beschilderung Trinkwasserleitungen wird vervollständigt



Im Rahmen der turnusmäßigen Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten wurde festgestellt, dass die Beschilderung der Trinkwasserleitungen in Mainhausen unvollständig ist. "Dieser Zustand führt gerade im Hinblick auf notwendige Abschieberungen im Bereitschaftsdienst (Dunkelheit) zu Problemen und der Gefahr von Fehlschieberungen", so Bürgermeisterin Ruth Disser, „deshalb hat der Gemeindevorstand beschlossen diesem Missstand abzuhelpen und den Auftrag erteilt, die Beschilderung gemäß den gesetzlichen Bestimmungen durchzuführen. Eine ordnungsgemäße Kennzeichnung der Unterflurhydranten und Schieber durch Schilder ist in den bestehenden Richtlinien festgelegt. In Mainhausen ist die Beschilderung der Trinkwasserleitungen im Bereich der neu verlegten Leitungen in Ordnung, jedoch in den Straßen mit älteren Trinkwasserleitungen ist die Beschilderung nur mangelhaft bis gar nicht vorhanden.